Ende des Pokalfluches

An einem wunderschönen Herbstsonntag fand, vor auf den fast ausverkauften Poller Wiesen, die zweitrunden Partie Spartiaten gegen Deportivo statt. Wieder einmal musste die Mannschaftsaufstellung neu gewürfelt werden und zusätzlich musste Deportivo ohne einen der gewählten Kapitäne spielen. Alleine die Tatsache das Ivo im Sturm agieren musste, lässt Kennern der Szene wissen was die Redaktion meint. Das Spiel wurde von Anfang an von den Spartiaten dominiert, die immer wieder über die Doppelsechser den Aufbau spielten. Überraschend war, dass die Spartiaten sobald sich eine Schusschance zeigte auf das Tor feuerten. Dabei wurde es dreimal für das Tor der Depos kritisch, doch sowohl der Schuss der unten links einschlagen würde als auch der Schuss der unten rechts anvisiert war, wurde vom Aushilfstorwart Frank pariert. Dieser kündigte bereits einen Tag vor dem Pokalderby großkotzig an, dass man ihn nur bis zum 11er schießen bringen müsste. Der dritte gefährliche Abschluss flog knapp am Winkel vorbei. Angriffe der Depos wurden nur sporadisch nach vorne getragen. Nach ca. 30 Minuten ging plötzlich ein Spartianer im Strafraum zu Boden. Nach einer gefühlten Ewigkeit fragte dann der Schiri den Stürmer (den Stürmer!!! Hallo ?!?), ob er gefoult wurde. Die Antwort darauf war "mir wurden die Beine weggezogen, ob dies ein Foul war weiß ich nicht". Nun Pfiff der Schiri Elfmeter. Dieser wurde gekonnt und unhaltbar in den rechten Winkel geschossen. Nun kam es zu wütenden Angriffen der Depos, die überwiegend durch Solos von Jan stattfanden. Auch kleinere Nickligkeiten wurden nun auf dem Platz ausgeteilt. Dies hatte jedoch alleine der Schiri durch seinen skandalwürdigen Pfiff zu verantworten. Dann war endlich Halbzeit.

In der 2. Halbzeit waren es dann die Spieler von Deportivo die das Heft in die Hand nahmen und endlich wurden mal flache Pässe in den Fuß gespielt. Die Einspielzeit in dieser Besetzung war vorbei. Nach einem gelungenen Flügelsolo von Jan wurde der Ball präzise und flach nach innen geflankt, wo Ivo alleinstehend den Ball verfehlte jedoch David gekonnt zum 1-1 einnetzte. Nach dem Verlauf der 2. Halbzeit war dies hochverdient. Keine 5 Minuten später stand es dann 2-1 für Depo. Diesmal bekamen sie eine Elfmeter, nachdem Jan im Strafraum rüde von den Beinen geholt wurde. Der Torwart parierte den Schuss von Navid, war aber beim Nachschuss von David machtlos .Obendrein gab es noch die gelbe Karte. Danach wurden die Spartiaten wieder aktiver und kamen zu mehreren Ecken. Leider verfehlte Winter (bis dahin Sport1-Note 1) bei einer flachgetretenen Ecke den Ball, so dass dieser durch den 5-Meterraum kugelte und seitens eines Spartiaten zum 2-2 eingeschoben wurde.

Sowohl die Depos in Person von David und Navid, hatten noch die Chance zum Siegtreffer, als auch die Spartiaten durch einen Lattenschuss und einem Freistoß, doch es blieb bei einem gerechten 2-2.

Elmeterschießen:

Die Wahl wurde gewonnen und die Depos begannen:

- 2-3 Jan
- 3-3 Frank falsche Ecke
- 3-4 Navid
- 4-4 Frank richtige Ecke
- 4-5 Ivo
- 4-5 Spartiat schießt am Tor vorbei ; Frank bleibt stehen
- 4-6 David
- 4-6 Frank hält oben rechts vom Schützen

Sieg!

Noten:

Frank: 1+

Dustin: 2

Alex: 2+

Winter: 2+

Fuppes: 2

Eugen: 2

Benjamin: 2

Benni: 2-

David: 1

Jan: 1

B.A. 2-

Navid: 2

Ivo: 2-